
Proclamer le règne de Dieu c’est faire de sa
vie quotidienne un témoignage de l’amour de
Dieu!

Évangile de Jésus Christ selon saint Luc (Lc 9, 1-6)

En ce temps-là,
    Jésus rassembla les Douze ;
il leur donna pouvoir et autorité sur tous les démons,
et de même pour faire des guérisons ;
    il les envoya proclamer le règne de Dieu
et guérir les malades.
    Il leur dit :
« Ne prenez rien pour la route,
ni bâton, ni sac, ni pain, ni argent ;
n’ayez pas chacun une tunique de rechange.
    Quand vous serez reçus dans une maison,
restez-y ; c’est de là que vous repartirez.
    Et si les gens ne vous accueillent pas,
sortez de la ville et secouez la poussière de vos pieds :
ce sera un témoignage contre eux. »
    Ils partirent
et ils allaient de village en village,
annonçant la Bonne Nouvelle
et faisant partout des guérisons.

            – Acclamons la Parole de Dieu.

Méditation

Frères et sœurs en Christ, que la grâce de notre Seigneur abonde dans chacune de nos vies en cette
nouvelle journée qu’il nous offre. Aujourd’hui, le texte de l’évangile nous présente Jésus qui envoie
ses disciples en mission. Il les envoie proclamer le règne de Dieu et guérir les malades. Nous allons
méditer sur ces deux points. Que veut dire proclamer le règne de Dieu et guérir les malades?

Jésus envoie ses disciples, c’est-à-dire ceux qui ont accepté de tout laisser pour le suivre, ceux qui
ont fait de lui leur Seigneur et sauveur, qui ont placé toute leur confiance en lui. En effet, seul celui
qui a reçu Dieu, qui a accepté l’amour de Dieu dans son cœur peut le transmettre. Proclamer le
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règne de Dieu veut donc premièrement dire avoir le règne de Dieu en soi-même.

Ce règne de Dieu, c’est l’amour de Dieu qui va jusqu’au don de soi-même. Jésus nous envoie dans le
monde proclamer l’amour gratuit, l’amour qui s’abaisse et sert l’autre, c’est une denrée qui manque
de plus en plus à notre monde où chacun se bat surtout pour lui-même et souvent au détriment des
autres. Beaucoup ne cherchent que leurs propres intérêts ou au plus celui de leurs familles. Ce qui
conduit à des guerres, des trahisons, des abus et des exploitations de l’autre.

Au contraire, annoncer Jésus, au delà des paroles et des discours, c’est tout au long de la route (de
sa vie chrétienne) être une personne qui comme Jésus se sacrifie pour le bien commun, aime les
autres même quand ils ne le méritent pas. C’est clairement donner sa vie pour les autres. Il faut
donc toujours se poser la question à savoir: comment puis je faire pour mettre ma vie, mes études,
mon travail, ma famille, mes richesses au service de l’amour de Dieu et de mon prochain?

Le Seigneur appelle également ses envoyés à aller guérir les malades. On pourrait se demander si le
Seigneur nous demande de nous inscrire tous en faculté de médecine. Et bien pas forcément, car les
maladies ne sont pas toujours simplement physiques, mais très souvent elles sont des maladies de
l’âme ou de l’intelligence.

En effet, une intelligence pervertie peut à travers une mauvaise théorie comme celle qui autorise
l’avortement, détruire des milliers de vies. Plus encore, le manque de pardon, le mensonge peuvent
nous voler la paix intérieure et causer des maladies telles que la tension artérielle élevée, les maux
d’estomac etc.

Mais le Seigneur nous invite surtout à soigner le plus grand mal, le péché et le péché le plus grand
c’est de vivre sans Dieu, de vivre loin de Dieu, de son Amour. Nous devons donc combattre de toutes
nos forces une société sans Dieu. Nous devons par nos vies, par nos écrits, par nos recherches, par
nos actes rendre Dieu, rendre Jésus présent aux autres, car une société sans Dieu est une société
malade qui finira par se détruire.

Frères et sœurs, l’envoi de Jésus en mission est toujours d’actualité. Il s’adresse aujourd’hui à
chacun d’entre nous. Et il nous précise bien dans l’évangile que nous n’avons pas besoin de grand
chose pour avancer, lui même s’occupera de tout, lui même nous donnera ce dont nous avons besoin
pour vivre une vie de témoignage, une vie de service et de don de soi-même. Cela afin que
l’humanité connaisse son amour à lui et qu’elle soit guérie d’une vie sans lui. N’ayons donc pas peur
d’être porteurs et des semeurs de la bonne nouvelle de l’amour de Dieu.

Prions

Seigneur merci pour cette parole que tu nous donnes aujourd’hui et qui nous comble de joie.
Accorde nous la grâce d’être partout et en tout des porteurs et des semeurs de la bonne nouvelle.
Que notre être soit toujours prêt à servir, à aimer et à donner.

Intercession

Seigneur nous te prions pour tous les ordres religieux et laïcs missionnaires dans le monde. Donne
leur la grâce de ne jamais se détourner de la mission que tu leur as confiée. Aide les également
Seigneur à être partout de véritables témoins de ton amour et de ta paix.

Maman Marie, première apôtre, intercède pour nous.

Exercice spirituel



Aujourd’hui efforçons nous de profiter de chaque occasion de la journée pour aimer gratuitement les
gens, en rendant un service, en saluant quelqu’un, en priant pour une autre, en faisant bien notre
devoir d’état, etc.
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